



BENJAMÍN ALARCÓN ESTÁ ENTRE LOS CUATRO GANADORES DEL PAÍS.

Estudiante del Instituto Comercial de Valdivia ganó beca para viajar a Suiza

● Benjamín Alarcón, estudiante del Tercer Año Medio “C” del Instituto Comercial de Valdivia es uno de los ganadores del concurso “Challengers 2024”, que desafía a resolver problemas relacionados con el emprendimiento y la innovación. El certamen, que es patrocinado por la Universidad de Los

Andes y el Banco de Chile, tuvo más de 10 mil postulantes y eligió para este año al estudiante valdiviano, a un estudiante de International Business de la Universidad de Los Andes, un estudiante de Ingeniera Comercial de la Universidad de Santiago y una estudiante del Instituto Inglés de Rancagua. ☞